

#VERACRUZ

INDAGAN DESMAYO DE 28 ALUMNOS

POR JUAN DAVID CASTILLA



n total de 28 alumnos de la Escuela Secundaria Técnica Industrial número 67, ubicada en el

municipio de Álamo Temapache, al norte de Veracruz, fueron ingresados al Hospital General por una posible intoxicación.

Los menores se desmayaron durante el acto cívico que presidió la alcaldesa morenista Lilia Arrieta en el plantel educativo.



 El ayuntamiento de Álamo pagará los estudios de los jóvenes. Algunos de los síntomas fueron dolor de cabeza, de ojos, mareos, pero sin llegar al vómito.

De acuerdo con el director de Servicios Médicos del ayuntamiento de Álamo, Raúl Ramírez León, los menores se encuentran fuera de peligro y serán sometidos a cinco pruebas toxicológicas y un examen de sangre.

Los alumnos permanecerán bajo observación médica hasta que el doctor determine su alta hospitalaria. ••



ACTIVAN BRIGADA

 La Secretaría de Salud estatal investiga factores de riesgo.